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Je voulais partager une réflexion
avec toi. 

La prohibition des drogues, ça ne
marche tout simplement pas. 

Elle ne fait qu'empirer les choses :
plus de criminalité, plus d'exclusion,
et des problèmes de santé qui
s'aggravent. En Belgique, il est temps
de changer de stratégie ! Imagine
une politique qui mise sur la santé et
la réduction des risques, plutôt que
sur la répression.

Alors, prêt.e.s à changer d’approche ?

Salut     ___________________ 



Je suis
antiprohibitionniste. 

Vous êtes antiprohibitionniste ? Faites le savoir !


